

“LAS RELACIONES CON ARGENTINA NO SE VEN AFECTADAS PORQUE HAY UN ARTÍCULO QUE DESAGRADA AL GOBIERNO”

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, afirmó hoy en Bucarest, Rumania, que los lazos entre ambos países vecinos están “exactamente en el nivel que deben estar”.

En el marco de un encuentro de trabajo con empresarios de ambos países, el Jefe de Estado reiteró su confianza en que el crecimiento de las exportaciones favorecerá la creación de nuevas fuentes de trabajo.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, señaló esta tarde, poco antes de terminar la visita de trabajo a Rumania, que "las relaciones con Argentina no se ven afectadas porque hay un artículo que desagrada al gobierno. La relación de Chile con Argentina es más que gas. La relación de Chile con Argentina es más que un artículo y, por lo tanto, lo que quisiera decir es que las relaciones con Argentina están exactamente en el nivel que deben estar".

Tras participar en la inauguración del Foro Económico "Rumania y Chile: un puente de oportunidades y desafíos", que se realizó en la Cámara de Industria y Comercio de Bucarest, el Mandatario valoró el crecimiento de las exportaciones chilenas como fuente de creación de empleo. "El año pasado exportamos 23 mil millones y este año vamos a llegar a entre 30 y 31 mil millones". En este sentido, el Jefe de Estado agregó que "en los primeros meses ya cubrimos la meta del año pasado, los 23 mil millones y, por lo tanto, nuestra obligación, si queremos crear más empleo, más puestos de trabajo, tenemos que mantener el ritmo de crecimiento de las exportaciones".

En este contexto, el Jefe de Estado valoró el acercamiento de Chile a otras naciones que se encuentran en proceso de apertura económica, como es el caso de Rumania. Al respecto señaló que "Rumania va a ser miembro de la Comunidad Europea el año 2007, con sus 23 millones de personas, y nosotros tenemos un acuerdo con Europa. Y mi presencia acá, y la de mi delegación, obedece al deseo de apurar un poquito el tranco". En este sentido, el Jefe de Estado agregó que "así como dos años atrás, estuvimos en Polonia y Hungría antes de que entraran en la Unión Europea, ahora estamos acá, precisamente anticipándonos a lo que va a ocurrir el 2007". El Mandatario destacó la importancia de mantener la presencia de Chile en el extranjero para fomentar el intercambio comercial, pieza clave en la creación de empleo en el país. "Si queremos mantener el ritmo, si queremos dar trabajo en serio para derrotar el desempleo, eso se hace tomando medidas hoy, que es lo que estamos haciendo", indicó.

El Presidente Lagos dijo, además, que esta visita a Rumania es, en cierta medida, la culminación del trabajo que se ha desarrollado en Europa para el fortalecimiento comercial y destacó que su próximo destino, en el viaje de trabajo que está realizando, es Turquía, nación que también debate su entrada a la Unión Europea para los próximos años. "Esta es, en cierta forma, la culminación de lo que hemos venido haciendo en Europa y nuestro próximo destino es Turquía, país cuyo debate en este instante se conversa la posibilidad de incorporarse a Europa. Y creo que eso habla de un país que porque tiene en orden su casa, puede mirar al mundo e insertarse en el mundo con la credibilidad de un país respetado por la comunidad internacional".